



Enquête de justice sociale et climatique

Le droit à revenu décent en crise

SCIENCES
AVENIR

100 entreprises responsables de plus de 70 % des émissions mondiales de carbone



JUILLET 2017

1

Majeur

Les riches polluent, les pauvres et les jeunes paient la note



SEPTEMBRE 2020

2

LE JOURNAL DE QUÉBEC

La marche pour le climat aux quatre coins de la planète



SEPTEMBRE 2019

3

Les indices

Si les gouvernements ne se mobilisent pas davantage pour résoudre la crise environnementale, les prochaines grandes menaces pour l'humanité seront les dérèglements climatiques et la perte de la biodiversité. Cela va bouleverser la vie telle que nous la connaissons et fragiliser nos acquis en termes de droits, de libertés et d'égalité...

Les plus riches polluent et s'adaptent

Mais les conséquences ne sont pas les mêmes pour tout le monde. En effet, les personnes à la tête des entreprises responsables de la dégradation de notre environnement sont celles qui ont le plus de ressources financières et matérielles. Elles pourront plus facilement s'adapter aux conséquences de la crise environnementale.

Le reste du monde s'appauvrit

Au Québec, comme partout sur la planète, une minorité de riches pollue massivement alors que la majorité voit ses conditions de vie se dégrader et se précariser, ce qui rend encore plus difficile d'avoir des comportements écoresponsables.

Les inégalités de revenus affectent directement notre capacité à faire face à la crise environnementale. À cela s'ajoutent les inégalités fondées sur le genre, l'appartenance ethno-culturelle, la santé physique et mentale, le pays d'origine, etc.

En quête...

de justice sociale et climatique!



- Renforcer le filet social;
- Réduire les inégalités économiques en assurant l'accès à un revenu décent pour toutes et tous;
- Entreprendre des actions pour respecter les recommandations du GIEC telles que protéger la biodiversité et limiter la hausse de température dans une perspective de justice sociale.

mepacq